



## Fernwärmeausbau in Vaduz Dr. Grass Strasse bis Kindergarten Haberfeld

Sehr geehrte Damen und Herren

Liechtenstein Wärme baut aktuell das Netz zur Fernwärmeversorgung in der Gemeinde Vaduz auf. In diesem Zusammenhang wird eine Transportleitung von der Dr. Grass Strasse bis zum Kindergarten Haberfeld erstellt.

In der anstehenden Etappe wird die Leitung vom Widagraba über den Alvierweg realisiert. Aufgrund der Bauarbeiten im Alvierweg muss die Strasse für jeglichen motorisierten Verkehr gesperrt werden. Die Zufahrt zu den Grundstücken südlich der Stras-

sensperrung wird stets gewährleistet.

Für Fussgänger wird die Strasse durchgehend begehbar sein.

Die Bauarbeiten am Alvierweg beginnen voraussichtlich am **Mittwoch, den 3. Mai 2023** und dauern auf diesem Abschnitt schätzungsweise bis Mitte Juni.

Liechtenstein Wärme sowie alle beteiligten Unternehmungen danken Ihnen für ihr Verständnis.

Ingenieurbüro Verling AG

[www.ingenieurbüro.li](http://www.ingenieurbüro.li)  
[info@ingenieurbüro.li](mailto:info@ingenieurbüro.li)

